

COMUNICADO DE PRENSA

Ministro Marcel y cierre de Chile Day: “Hemos debatido más sobre las perspectivas a largo plazo. Eso es señal de que estamos avanzando en la normalización de la economía”

- *“También traemos una serie de temas de vuelta a Santiago para profundizar y trabajar en detalle en algunas de las ideas que han surgido o nos han sugerido en el transcurso de estas reuniones”, sostuvo el ministro de Hacienda al cerrar el evento en Londres.*

Santiago, 10 de septiembre de 2024.– Después de tres intensos días de reuniones y diversos espacios de diálogo en torno al mercado financiero del país como destino de inversión y a los potenciales de crecimiento de la economía, este martes finalizó la última jornada de Chile Day en Londres, Reino Unido. El ministro de Hacienda, Mario Marcel, encabezó la ceremonia de cierre y aprovechó de destacar la nutrida agenda de estos días, el récord de asistencia en la capital inglesa, además de la “respuesta muy fuerte y positiva en el caso de París”.

“Es interesante subrayar que este año hemos debatido bastante menos sobre el corto plazo y la coyuntura de la economía, y mucho más sobre las perspectivas a más largo plazo. Eso es señal de que estamos avanzando en la normalización de la economía a más corto plazo y, al mismo tiempo, de que estamos motivados, preocupados y entusiastas sobre cómo traer un futuro mejor para nuestra economía y nuestra gente”, comentó la autoridad. Y agregó: “Cuando acudimos a estas reuniones, no sólo venimos a pronunciar discursos y hacer presentaciones, sino también a escuchar y mantener un verdadero diálogo con los asistentes. Y esto significa que también traemos una serie de temas de vuelta a Santiago para profundizar y trabajar en detalle en algunas de las ideas que han surgido o nos han sugerido en el transcurso de estas reuniones”, agregó.

En esa línea, el titular de la cartera de Hacienda destacó algunos de los temas abordados en estos días, mencionando “el desarrollo del capital riesgo, cómo completar la transición en la plena normalización del sector energético, cómo seguir desarrollando nuestro mercado de capitales, cómo avanzar en nuestra política del litio, o en la estrategia del hidrógeno verde y cómo mantener nuestro liderazgo en financiamiento verde”.

“Venimos como país a discutir, a conversar entre nosotros, con los inversionistas, a escuchar a los inversionistas y a extraer de ellos nuevas ideas de proyectos, inversiones, reformas y políticas que harán mejor nuestra economía. Dado que este es la 15^o edición del Chile Day, es importante reconocer la persistencia, el compromiso de invertir en la organización de estos eventos. Vale la pena felicitar y también alentar a continuar en el futuro”, expresó el secretario de Estado.

Nutrida agenda en París y Londres

Durante las tres jornadas de encuentros de Chile Day —organizado por Inbest Chile—, el ministro Marcel expuso sobre la estabilización de la economía chilena, el crecimiento de largo plazo y destacó las ventajas comparativas del país que podrían ampliar la base productiva de la economía; participó del panel “Crecimiento Económico y Reforma Fiscal”, donde analizó las estrategias que contribuyen a elevar la capacidad de crecimiento y explicó el proyecto de cumplimiento tributario y la composición de la estructura y carga tributaria en el país.

Además, Marcel sostuvo actividades paralelas al evento, que contempló dos charlas magistrales ante estudiantes universitarios del Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences Po), en Francia, y la London School of Economics (LSE), en Reino Unido; además de conversaciones con inversionistas directos y reuniones bilaterales con altos ejecutivos.

En su estancia en París, el ministro dialogó con autoridades de la OCDE, se reunió con el Directorado del Comercio y Agricultura (TAD) y la directora de Gobernanza Pública, Elsa Pilichowski, y asistió a una reunión bilateral con el director general del Tesoro de Francia, Bertrand Dumont, en la que abordaron los prospectos de cooperación en Hidrógeno Verde e intercambiaron visiones de ambos en cuanto a financiamiento climático.

También, sostuvo una reunión bilateral con BNP, el banco más grande de Europa y Francia; asistió a siete encuentros con inversionistas, tres en París y cuatro Londres; y participó de la firma de un acuerdo comercial entre la Empresa Nacional del Petróleo (Enap) y HIF Global, que permitirá acelerar el desarrollo de los e-Combustibles en Chile.

En Londres también asistió al encuentro “Crecimiento y desarrollo sostenible: El capital natural y su valor en la economía” con representantes del Fondo Naturaleza Chile, que tuvo lugar en la Embajada de Chile.